

Happy Bulldog by Aline Ilk – Allgemeine Geschäftsbedingungen

(English version below)

Haftung / Verpflichtung Hundebesitzer

1. Der Hundebesitzer kennt und akzeptiert die Allgemeinen Geschäftsbedingungen von Happy Bulldog und unterzeichnet vor der ersten Betreuung einen Betreuungsvertrag.
2. Es werden nur Hunde aufgenommen, die über einen gewissen Grundgehorsam verfügen und kein aggressives oder unsoziales Verhalten zeigen.
3. Vor einer Betreuung wird zusammen mit dem Besitzer und seinem Hund ein Probetreffen vereinbart.
4. Der Besitzer versichert, dass sein Hund gesund, frei von Parasiten ist und ein gültiger Impfausweis vorliegt.
5. Der Hund muss gechipt und ordnungsgemäss bei AMICUS registriert sein.
6. Der Besitzer macht zuverlässige und klare Angaben über den Gesundheitszustand des Hundes (mögliche Läufigkeit, Krankheit, Allergie, usw.).
7. Die Kosten bei einem Unfall oder Krankheit sind vom Hundehalter zu bezahlen, ausser bei Fahrlässigkeit und Verletzung der Aufsichtspflicht.
8. Ereignet sich ein Unfall oder Sachschaden an Drittpersonen haftet Happy Bulldog nur bei nachweislicher Verletzung der Aufsichtspflicht oder bei Fahrlässigkeit.
9. Stirbt das Tier altershalber oder aus unvorhergesehenen Gründen wird jede Haftung abgelehnt. Sämtliche anfallenden Kosten gehen zu Lasten des Besitzers.
10. Der Hundehalter muss eine Privathaftpflichtversicherung abgeschlossen haben.

Verpflichtungen Happy Bulldog

1. Happy Bulldog nimmt den Hund des Besitzers für einen vereinbarten Zeitraum in Obhut. Der Hund wird während seines Aufenthaltes artgerecht betreut und gepflegt.

2. Happy Bulldog informiert den Besitzer unverzüglich bei Verletzungen oder Krankheit des Hundes. Notfalls wird der Hund direkt zum nächsten Tierarzt in Behandlung gebracht (Beurteilung erfolgt nach eigenem Ermessen nach bestem Wissen und Gewissen). Sämtliche Kosten gehen zu Lasten des Besitzers.

3. Sollte es nicht funktionieren, den Hund in die Gruppe einzugliedern, behält sich Happy Bulldog das Recht vor, die Betreuung zu beenden.

Annulationen

1. Termine müssen mindestens **24 Stunden** vorher abgesagt werden (schriftlich per WhatsApp, SMS oder Mail). Ansonsten werden die Kosten zu **100%** verrechnet.

Bezahlung

1. Die Rechnungen werden am Ende des Monats per E-Mail verschickt und sind innerhalb von 10 Tagen zahlbar.

Allgemeines

1. Happy Bulldog nimmt die angegebenen Daten des Hundehalters und des Hundes in eine Datenbank auf. Diese Daten sind zur Information über den Hund notwendig und werden nur zu diesem Zweck verwendet. Die Daten werden nicht an Dritte weitergegeben und werden gelöscht sobald der Hund nicht mehr bei Happy Bulldog betreut wird.

2. Happy Bulldog behält sich das Recht vor, Fotos und Videos des Hundes, die während der Betreuungszeit gemacht werden, auf der eigenen Internetseite, Instagram oder Facebook zu veröffentlichen.

Oetwil am See, Juni 2023

Happy Bulldog by Aline Ilk - General Terms and Conditions

Liability / Obligation of the dog owner

1. The dog owner knows and accepts the General Terms and Conditions of Happy Bulldog and signs a care contract before the first care.
2. Only dogs with a certain level of basic obedience and no aggressive or antisocial behaviour will be accepted.
3. A trial meeting is arranged with the owner and his/her dog before the dog is taken into care.
4. The owner assures that his/her dog is healthy, free of parasites and has a valid vaccination certificate.
5. The dog must be chipped and duly registered with AMICUS.
6. The owner provides reliable and clear information about the dog's state of health (possible heat, illness, allergy, etc.).
7. The costs of an accident or illness are to be paid by the dog owner, except in the case of negligence and breach of the duty of supervision.
8. If an accident or damage to property occurs to third parties, Happy Bulldog is only liable in the case of proven breach of the duty of supervision or in the case of negligence.
9. If the animal dies of old age or for unforeseen reasons, all liability is rejected.
10. The dog owner must have taken out private liability insurance.

Obligations of Happy Bulldog

1. Happy Bulldog takes care of the owner's dog for an agreed period of time. The dog will be looked after and cared for in a manner appropriate to its species during its stay.
2. Happy Bulldog will inform the owner immediately of any injuries or illness of the dog. If necessary, the dog will be taken directly to the nearest vet for treatment (assessment will be made at the supervisor's discretion to the best of the supervisor's knowledge and belief). All costs are at the owner's expense.
3. Should it prove difficult to integrate the dog into the group, Happy Bulldog reserves the right to terminate the care.

Cancellations

1. Appointments must be cancelled at least 24 hours in advance (in writing via WhatsApp, SMS or Email). Otherwise 100% of the costs will be charged.

Payment

1. Invoices will be sent by email by the end of the month and are payable within 10 days.

General

1. Happy Bulldog records the given data of the dog owner and the dog in a database. These data are necessary for information about the dog and will only be used for this purpose. The data will not be passed on to third parties and will be deleted when the dog is no longer in care at Happy Bulldog.

2. Happy Bulldog reserves the right to publish photos and videos of the dog taken during the care period on its own website, Instagram or Facebook.

Oetwil am See, June 2023